

《单词百科:governments是什么意思?governments怎么发音?governments的解释和用法》

英语单词governments是什么意思?governments怎么读?governments怎么发音?简答网为您整理了governments的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



governments怎么读

governments的读音:['g v nm nts]

governments的意思

1、n.政府(government的名词复数);治理的形式;政体;

governments的相关词组

1、County Government 县政府

- 2、Conference of Heads of State and Government of Non-Aligned Countries
不结盟国家国家元首和政府首脑会议
- 3、central government 中央政府;
- 4、caretaker government 过渡时期的政府;
- 5、federal government 联邦政府;
- 6、government worker 政府工作者
- 7、government subsidy 政府补助金;
- 8、government spending 政府开支;
- 9、government regulation 政府管制, 政府法规;
- 10、government procurement 政府采购业务;
- 11、government issue 公债券发行, 国家证券发行;
- 12、government expenditure 政府支出;
- 13、government debt 政府债务;
- 14、government bond 公债, 政府公债;国库券;
- 15、government agency 政府机构;
- 16、local government 地方政府, (总称) 地方政府官员 (或工作人员);
- 17、national government 联合政府;
- 18、local governments 地方政府, (总称) 地方政府官员 (或工作人员) (local government的名词复数);
- 19、national governments 联合政府(national government的名词复数);
- 20、sole legal government 唯一的法律政府

governments的双语例句

- 1、Some governments are now regretting their hands-off approach.

一些官员现在后悔对这些地方采取袖手旁观的态度.

2、 From now on the British and Chinese governments need to cooperate more closely.

今后中英两国要更好地合作.

3、 Their governments already get considerable political mileage by confronting the Bush administration.

主要原因是,他们已经在其配额以内生产,削减让他们损失最少.

4、 Fiscal revenue of local governments kept sustained and rapid growth.

地方财政收入持续高速增长.

5、 These governments share our assessment of the danger, but not our resolve to meet it.

但是他们没能和我们一起,用实际行动对付威胁.

6、 Relations between governments are often wrapped in secrecy.

两国之间的关系常常秘而不宣.

7、 If a company still fails to pay attention to health hazards, governments must enforce punitive procedures.

如果公司仍然不愿关注健康问题, 我们就应该采取惩罚性措施.

8、 The development of the transnational relations between local governments has become more complicated and more self-conscious.

这有利于提升地方的竞争力,实现利益互助和资源互补,降低地方发展的交易成本.

9、 During the go-go years, governments rushed to build modern skyscrapers; developers amassed huge fortunes.

在无节制发展的年月里, 各国争先恐后地建造现代化的摩天大楼:
开发商积聚了巨大的财富.

10、 Relations between the two governments were soured by boundary fighting.

两国关系由于边境冲突而恶化.

11、Encourage science and technology research, academic information exchange and improve communication between industry and governments.

组织会员开展科技研究、学术交流、技术与信息交流服务.

12、The cooperation among governments in the Pan-pearl River Delta requires simulation from compensation methods.

同时,泛珠三角应引入补偿机制,从而使合作内容进一步细化.

13、The data communications of the system also passed the Statute analysis test made by relevant governments.

系统的数据通信也已通过相关部门的规约分析测试.

14、Wireless parking meters have advantages for both users and city governments.

无线停车计时器,对用户和城市管理都能带来很多便利.

15、All local governments should further strengthen their leadership in anti-poverty work.

各地要进一步加增对扶贫开发工作的领导.

以上是简答网为您整理的governments怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于governments的用法、governments的释义、governments的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/governments>